

La société spécialisée dans le sur-mesure en carrosserie aluminium [SWITTEC](#), basée à Bouleaux à Bruay-sur-l'Escaut, qui conçoit la réalisation et la conception complète de véhicules atypiques ainsi que d'équipements et de matériels personnalisés, va s'agrandir pour s'adapter à son développement. Le site d'un hectare n'a pour l'instant qu'un bâtiment qui ne prend que 2 000 m² sur la totalité de la surface. La société qui comporte une vingtaine de salariés devrait prochainement embaucher cinq personnes supplémentaires.